



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
18 de junio de 2014  
Español  
Original: inglés

### **Cartas idénticas de fecha 17 de junio de 2014 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

Desde el 12 de junio de 2014, los ciudadanos de Israel esperan con gran ansiedad recibir noticias sobre los adolescentes israelíes secuestrados por terroristas de Hamás. Estos tres chicos, Gilad Sha'er (de 16 años de edad), Naftali Frenkel (de 16 años) y Eyal Yifrah (de 19 años), fueron tomados prisioneros cuando regresaban del colegio a sus casas.

El Gobierno de Israel hace responsable a la Autoridad Palestina del bienestar de los muchachos secuestrados. El suceso tuvo lugar solo 10 días después de que Fatah y Hamás formasen un gobierno de unidad. Israel ya ha experimentado la amarga tragedia que llega cuando Hamás entra en un gobierno palestino. El terrorismo es lo que esta formación conoce, lo que predica y lo que enseña.

En lugar de distanciarse de este abyecto acto, los medios de comunicación oficiales de la Autoridad Palestina publicaron viñetas que celebraban el secuestro de los tres israelíes (véase el anexo). Todos los miembros de la comunidad internacional que se apresuraron a bendecir este matrimonio deberán ahora mirar a los padres desconsolados a los ojos y tener el valor de asumir la responsabilidad de condenar el secuestro.

Hace cinco días que se desconoce el paradero de los tres jóvenes israelíes. Pregunto al Consejo de Seguridad: ¿Cuándo condenarán el secuestro? ¿Cuándo denunciarán ataques terroríficos contra civiles inocentes? ¿Cuándo actuarán para asegurar que nuestros chicos vuelvan sanos y salvos a sus casas?

Solicito al Consejo de Seguridad que condene el secuestro de manera inmediata e inequívoca. También debo instar al Presidente Abbas a que desarme al ala militar de Hamás, ponga fin al contrabando y la fabricación de armas y detenga el lanzamiento de cohetes desde Gaza a Israel.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad. Deseo informarle de que se ha enviado una carta idéntica al Sr. Ban Ki-moon, Secretario General de las Naciones Unidas.

*(Firmado)* Ron Prozor  
Embajador  
Representante Permanente



**Anexo de las cartas idénticas de fecha 17 de junio de 2014 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

**Viñeta publicada en *Al-Hayat Al-Jadida* (periódico oficial de la Autoridad Palestina) el 15 de junio de 2014**

En lugar del famoso logotipo del Mundial de Fútbol de 2014, que se compone de tres manos victoriosas que sostienen el globo formando la prestigiosa copa, la viñeta de la Autoridad Palestina muestra un “trofeo” de tres manos que agarran a tres personas cuyos brazos están levantados en actitud de rendirse. En lugar de llevar la leyenda “Brasil” bajo la imagen, en la viñeta figura la palabra “Khalil”, que es el nombre árabe de Hebrón, una ciudad cercana al lugar donde fueron secuestrados los tres jóvenes israelíes.

